

# Les classes de 6<sup>ème</sup> du collège de Mourenx sur le parcours découverte du GIC CARMONLUCQ

Dans le cadre de la journée d'intégration, les élèves de 6<sup>ème</sup> du Collège Pierre Bourdieu de Mourenx (115 personnes encadrement compris) ont parcouru pour la 4<sup>ème</sup> année consécutive, le sentier « sur la voie du lièvre » aménagé dans le GIC CARMONLUCQ.

**Après avoir été accueillis par des représentants des chasseurs avec des viennoiseries et une boisson,** ils se sont lancés par groupes, encadrés par l'équipe pédagogique du collège, à la découverte du patrimoine culturel local.

La journée fut une réussite comme en témoigne le courrier de remerciement adressé au président par l'équipe pédagogique.

Toutefois, malgré la valorisation du travail réalisé sur le terrain par les chasseurs, compte tenu que les subventions fédérales qui étaient attribuées par le passé au GIC CARMONLUCQ ont totalement disparu, il n'est pas certain que le projet puisse être reconduit dans les années à venir faute de moyens financiers.



## Monein

**Des collégiens à la découverte du vignoble.** Afin de faciliter l'intégration des élèves de 6<sup>e</sup>, les équipes pédagogiques du collège Pierre-Bourdieu de Mourenx ont proposé, pour la quatrième année consécutive, une randonnée pédestre sur le parcours découverte du groupement d'intérêt cynégétique (GIC) Carmonlucq, en partenariat avec les sociétés de chasse de Monein, Lucq-de-Béarn et Cardesse qui sont à l'origine du Sentier du lièvre. Les 101 élèves ont apprécié la journée ensoleillée, le paysage, et ont fait preuve d'intérêt tout au long des 12 km, ainsi qu'auprès des viticulteurs qui les ont accueillis : Mme Labasse, MM. Aurisset, Guilhem et Riuné. Grâce à ces différents intervenants ainsi qu'à Mathias Ducamin, maire de Cardesse, qui a mis à disposition une salle pour le déjeuner, la journée a été riche en découvertes et échanges.

© ROSELYNE HARSOUËT-FITTES



Mourenx le 21 Septembre 2016

Monsieur Fernand CUYALA, président de la société de chasse de Monein

Monsieur,

Les élèves du collège de Mourenx ainsi que l'ensemble des enseignants accompagnateurs vous remercient sincèrement pour l'attention que vous avez portée sur leur projet de sortie pédagogique organisée le lundi 19 Septembre 2016. Grâce à votre aide, ce projet de découverte de notre patrimoine culturel et de notre terroir a été, cette année encore, une vraie réussite.

En vous souhaitant bonne réception, recevez, Monsieur CUYALA, nos sincères salutations.

L'équipe des enseignants accompagnateurs du collège P. Bourdieu de Mourenx.